

## ABSTRAK

Eko Wahyudi, 2022, *Implikasi Kegiatan Majelis Mataresnah Dalam Meminimalisir Kenakalan Remaja Di Desa Madulang Kecamatan Omben Kabupaten Sampang*, Skripsi, Program Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Bapak H. Muhammad Jamaluddin, MP.Pd.

**Kata Kunci:** *Implikasi Majelis Mataresnah, Kenakalan Remaja.*

Kenakalan remaja di Desa Madulang sering terjadi, mulai dari begadang tanpa ada keperluan, menghirup sabu-sabu, trek-trekan, maling sampai suka berkunjung ke tempat hiburan malam. Majelis Mataresnah hadir sebagai bentuk pendidikan dan dakwah Islamiyah yang merangkul remaja untuk bisa terselamatkan dari moral dan perilaku yang tidak baik. Demi terlaksananya tujuan diadakannya majelis sebagai pendidikan nonformal Islam tentunya memerlukan suatu upaya penyusunan, langkah-langkah secara sistematis dalam pelaksanaannya agar lebih mudah dalam melaksanakan. Dari fenomena di atas, peneliti terdorong untuk mengkaji lebih dalam terkait implikasi Majelis Mataresnah dalam meminimalisir kenakalan remaja di Desa Madulang Kecamatan Omben Kabupaten Sampang.

Dalam penelitian ini memiliki tiga fokus penelitian sebagai berikut: 1) bagaimana pelaksanaan majelis mataresnah di Desa Madulang Kecamatan Omben Kabupaten Sampang, 2) bagaimana kenakalan remaja di Desa Madulang Kecamatan Omben Kabupaten Sampang, 3) bagaimana implikasi kegiatan majelis mataresnah dalam meminimalisir kenakalan ramaja di Desa Madulang Kecamatan Omben Kabupaten Sampang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur observasi partisipasi, dan dokumentasi, dan yang menjadi informan adalah Ketua Pengurus Majelis Mataresnah, Ketua Perpustakaan, Anggota Perpustakaan, Ketua Muhawarah, Dewan Keagamaan, Keacaraan/jubir, Korlap (Koordinator Lapangan), Kepala Desa dan Remaja Desa Madulang Kecamatan Omben Kabupaten Sampang.

Hasil penelitian yang dilakukan adalah sebagai berikut: 1) Majelis Mataresnah Di Desa Madulang Kecamatan Omben Kabupaten Sampang dilakukan setiap minggu di PP. Nurul Jihad, dimana susunan acaranya di atur oleh pengurus Keacaraan/Jubir dengan format sebagai berikut; Lantunan Sholawat Nabi pra acara, acara berisi pembukaan, Sholawat Nariyah, Sholawat Al-Barzanji, ceramah agama, dan penutup. 2) Kenakalan remaja sebelum adanya Majelis Mataresnah sering melakukan tindakan-tindakan nakal seperti trek-trekan, judi, sabu-sabu dan maling, namun semuanya saat ini sudah berkurang bahkan bisa dikatakan untuk tindakan nakal yang fatal seperti sabu-sabu dan maling sudah tidak ada. 3) Implikasi Kegiatan Majelis Mataresnah Dalam Meminimalisir Kenakalan Ramaja Di Desa Madulang Kecamatan Omben Kabupaten Sampang yaitu remaja yang sebelumnya berperilaku nakal tetapi saat ini melalui pendidikan, dakwah dan kegiatan Islami dalam Majelis Mataresnah membuat yang dulunya suka bermain trek-trekan, sabung ayam bahkan sabu-sabu dan maling, sekarang beralih menyukai Sholawatan Majelis mataresnah dan tidak ada kabar lagi akan adanya perilaku-perilaku yang tercela.

